

**Rapport du Comité de la fierté de la région de la capitale nationale
Juin 2013
Présenté par Isabelle Gendron, coprésidente**

Tel que mentionné dans le rapport de janvier 2013, Jacques, coprésident du comité, et moi continuons dans notre desir ou élan de soutenir l'implication au sein du comité . Pour ce faire, nous avons entrepris de nouvelles démarches de recherche, de réflexion et de réseautage.

Série de conférencier et de projection de films :

Depuis ce rapport le comité a reçu deux invités et a présenté un film : François-Louis Sallafranke, Université du Québec en Outaouais, a présenté son projet de recherche sur les pères homosexuels qui utilisent des mères porteuses. Ian Capstick, MediaStyle, s'est joint à nous pour discuter de mobilisation dans la communauté. Le film « *How To Survive A Plague* » a été projeté à la demande des membres.

Sondage aux membres

Nous avons également effectué un sondage pour comprendre les besoins de nos membres, leurs préférences pour le type réunions et les enjeux qui les préoccupent. A la suite du sondage, la rédaction d'une ébauche d'un mandat de comité révisé a été entreprise.

17 mai : journée internationale contre l'homophobie

Le thème du 17 mai, cette année, était « Combatez le virus Web de l'homophobie », nous avons distribué des tracts au sujet de la campagne pour combattre l'homophobie dans les médias sociaux. Cette distribution a eu lieu devant le Conseil du Trésor et à Place du Portage. Nous avons également participé à l'événement organisé par l'ACIA pour célébrer la création de leur réseau GLBT.

Médias sociaux

Nos échanges avec nos amis Facebook de *MyPrideMaFierté* vont très bien. Nous invitons tous notre famille syndicale à nous y rejoindre. Tel qu'expliqué auparavant, puisqu'il s'agit d'une page informelle, tous et chacun sont libre d'y afficher dans la langue de leur choix.

Été 2013

Nous avons espéré offrir des soirées-conférencier ou cinéma portant des thèmes GLBT afin d'encourager la participation des membre et donner un second souffle à nos activités. À date cela s'est avéré être tout un défi. Au courant de l'été, nous offrirons des activités de type « rencontres sociales » ou nos membres et la communauté seront invités à un endroit informel pour échanger.

Au courant de l'été 2013, nous publierons une liste des événements de la Fierté ayant lieu dans la région tant en Ontario qu'au Québec. Nous vous encourageons à y participer et à montrer votre Fierté syndicale. Le défilé de la Fierté d'Ottawa aura lieu le 25 août et nous espérons vous y voir en grand nombre !

—